

Psicología evolutiva

Ensayo

(Sandy Molina Román).....

Alumna: Liliana de los Ángeles Bautista López

GRUPO: A, CUATRIMESTRE: 7 y MODALIDAD: ESCOLARIZADO

Comitán de Domínguez, Chiapas 04 de diciembre de 2020

Introducción

En este ensayo hablaremos sobre la vida y la situación vital de los niños durante su crecimiento comenzando desde los primeros momentos del niño/a, tanto como la importancia que tiene el que tenga un buen desarrollo desde pequeños ya que durante en ese tiempo también se van dando muchos cambios físicos y biológicos que son muy significativos para ellos, también grandes cambios que se dan en el desarrollo del niño son los psicológicos que al igual que los demás tienen un alto grado de impacto en su vida.

Es muy importante que los cuidadores en la mayoría de los casos los padres tengan los conocimientos sobre lo que el niño está pasando o va a pasar ya que estos serán las personas encargadas en ayudar a que el desarrollo del niño valla por buen camino. En este ensayo se abordara más el desarrollo social del niño ya que en el es donde se encuentran a veces más complicaciones que en otros ya que se tiene más información al alcance que el social.

Desarrollo

Como bien hemos visto el medio social es importante en el ambiente natural para el desarrollo de las personas, este está presente desde el nacimiento o inclusive desde mucho antes. El desarrollo social y emocional en la vida de las personas es muy importante. Las habilidades sociales que nosotros vamos obteniendo a medida que el tiempo va pasando y nos van ayudando a desarrollarla es que los niños pueden desarrollar las relaciones íntimas con seguridad, a explorar los ambientes, nos ayuda a poder sentir y expresar nuestras emociones esto también es conocido como la salud mental infantil temprana.

Los niños son seres que desde que ellos nacen tienden a tener experiencias de descubrimientos de sus capacidades que conforme ellos van tomando conciencia esas capacidades le van permitiendo actuar en la vida.

Los niños que reciben cariño y más atención desde pequeños suelen ser quienes presentan menos problemas mentales, suelen ser más seguros y son quienes desarrollan más las habilidades, los padres y la familia son quienes suelen ser los principales agentes de socialización ya que prácticamente son las primeras personas con los que los niños tienen contactos pero también se sabe que de ellos la madre es la que juega el papel aún más

importante. A diferencia de las personas que se encuentran en situaciones diferentes ya que esos niños están un poco abandonados y tienden a presentar problemas para tener una buena relación con otros niños o personas ya que desde las primeras personas que estuvieron en su vida sintieron un rechazo y no fueron orientados para que ellos puedan relacionarse y expresarse.

Como lo mencione anteriormente la madre es la más importante para las determinaciones biológicas.

Las expresiones emocionales que algunas personas tienen por la mayoría están asociadas o se dan por el tipo de relación que se tiene con los demás. Las personas en los primeros años no solo somos capaces de expresarnos, sino que también somos capaces de entender algunas de las expresiones de nuestra madre.

Cabe señalar también que los niños hablando del desarrollo son diferentes, cada niño va adaptándose, creciendo, aprendiendo a su paso y a su ritmo, no podemos ir comparando las habilidades de cada niño, los niños y niñas son menos diferentes y más parecidos. Quizá podemos decir que son diferentes por los órganos genitales de cada uno pero que nosotros conozcamos el sexo de ellos no quiere decir que sabremos si son fuertes, más inteligente, más rápido o más seguro de sí mismo. No podemos exigirle a un niño que desarrolle sus habilidades con la misma rapidez que otros. Las habilidades que vamos desarrollando de alguna manera tienen que ver con lo emocional.

Que el niño tenga una cadena social muy bien establecida le ayudara a mejorar hasta su autoestima y no solo en la infancia si no que hasta llegar a la vida adulta.

El desarrollo o las habilidades que ellos tengan como ya lo mencione antes depende de los padres, de quienes lo guían y lo apoyan, por ello es muy importante que ellos tengan conocimientos de estos temas para que puedan ser de gran apoyo para los niños y puedan aportarle cosas que realmente este necesite y también puedan tener y ponerles normas que los niños deben de seguir. Aun que llega un punto en el que los aprendizajes que los niños van obteniendo ya no solo vienen de los padres o de las personas mayores que están cerca de ellos, si no que también en la etapa donde ellos comienzan a tener contacto con otros niños van intercambiando habilidades y aprendizajes que ellos tenían anteriormente de los padres. Por eso es importante también brindarles un poco de libertad no tanta para que puedan explorar sin que tengan problemas o consecuencias.

Conclusión

Con lo aportado en el trabajo concluyo este trabajo con que es muy importante que se obtengan los conocimientos necesarios para el desarrollo de los niños e ir apoyándolo en cada fase en la que él se encuentre y que todas las habilidades que el obtenga le serán de mucho beneficio en la vida adulta. Que podamos ser capaces para poder brindarle herramientas que si le sean de utilidad en su desarrollo y no presionarlos o compararlos con los demás niños, brindarles seguridad y comprensión